

**ANALISIS KUALITAS PRODUK TABUNGAN FAEDAH DAN
KUALITAS PELAYANAN DALAM PERSPEKTIF ISLAM TERHADAP
KEPUASAN NASABAH BRI SYARI'AH KANTOR CABANG
MOJOKERTO**

SKRIPSI

Oleh :

DEDEK KURNIAWAN

NIM : G94214164



UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA

FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM

PROGAM STUDI EKONOMI SYARIAH

SURABAYA

2019

PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini saya :

Nama : Dedek Kurniawan
NIM : G94214164
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam/Ekonomi Syariah
Judul Skripsi : Analisis Kualitas Produk Tabungan Faedah dan Kualitas Pelayanan dalam Perspektif Islam Terhadap Kepuasan Nasabah BRI Syari'ah Kantor Cabang Mojokerto

Dengan sungguh-sungguh menyatakan bahwa skripsi ini secara keseluruhan adalah hasil penelitian/karya saya sendiri, kecuali pada bagian-bagian yang dirujuk sumbernya.

Surabaya, 22 Juni 2019

Saya yang menyatakan,



Dedek Kurniawan

NIM. G94214164

SURAT PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi yang ditulis oleh Dedek Kurniawan NIM G94214164 ini telah diperiksa dan disetujui untuk dimunaqasahkan.

Surabaya, 13 Juni 2019

Pembimbing,



Fatikul Himami. M.El

NIP 198009232009121002

PENGESAHAN

Skripsi yang ditulis oleh Dedek Kurniawan NIM. G94714164 ini telah dipertahankan di depan sidang Majelis Munaqasah Skripsi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Sunan Ampel Surabaya pada hari Rabu, tanggal 18 Juli 2019, dan dapat diterima sebagai salah satu persyaratan untuk menyelesaikan program sarjana strata satu dalam Ilmu Ekonomi Syariah.

Majelis Munaqasah Skripsi :

Penguji I



Fatikul Himami, MEI

NIP.19800923009121002

Penguji II



H. Muhammad Yazid M,Si

NIP. 197311171998031003

Penguji III



Dr. Mustofa, S.Ag, M.E.I

NIP. 197710302008011007

Penguji IV



Andhy Permadi, M.Kom


NIP. 198110142014031002

Surabaya, 31 Juli 2019

Mengesahkan,

Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Universitas Islam Negeri Sunan Ampel

Dekan,



Dr. H. Ah Ali Arifin M.M
NIP 196212141993031002



KEMENTERIAN AGAMA
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN AMPEL SURABAYA
PERPUSTAKAAN

Jl. Jend. A. Yani 117 Surabaya 60237 Telp. 031-8431972 Fax.031-8413300
E-Mail: perpustakaan@uinsby.ac.id

LEMBAR PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI
KARYA ILMIAH UNTUK KEPENTINGAN AKADEMIS

Sebagai sivitas akademika UIN Sunan Ampel Surabaya, yang bertanda tangan di bawah ini, saya:

Nama : Dedek Kurniawan
NIM : G94214164
Fakultas/Jurusan : FEBI / Ekonomi Syariah
E mail address : dedikkurniawan695@gmail.com

Demi pengembangan ilmu pengetahuan, menyetujui untuk memberikan kepada Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif atas karya ilmiah :

Skripsi Tesis Desertasi Lain-lain (.....)

yang berjudul :

ANALISIS KUALITAS PRODUK TABUNGAN FAEDAH DAN KUALITAS

PELAYANAN DALAM PERSPEKTIF ISLAM TERHADAP KEPUASAN NASABAH BRI

SYARPAH KANTOR CABANG MOJOKERTO

beserta perangkat yang diperlukan (bila ada). Dengan Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif ini Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya berhak menyimpan, mengalih-media/format-kan, mengelolanya dalam bentuk pangkalan data (database), mendistribusikannya, dan menampilkan/mempublikasikannya di Internet atau media lain secara *fulltext* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta ijin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/pencipta dan atau penerbit yang bersangkutan.

Saya bersedia untuk menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Perpustakaan UIN Sunan Ampel Surabaya, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian pernyataan ini yang saya buat dengan sebenarnya.

Surabaya, 13 Agustus 2019

Penulis

(Dedek Kurniawan)
nama terang dan tanda tangan

pakaian, tempat tinggal, keamanan, dan lain-lain. Pada Bank Syari'ah : produk-produk ditawarkan oleh Bank Syari'ah.

- b. Keinginan yaitu hasrat yang kuat akan pemuasan kebutuhan pokok. Contohnya : nasi putih, es jeruk dan sebagainya. Pada Bank Syari'ah, keinginan merupakan nilai tambah yang didapatkan oleh nasabah ketika melakukan transaksi.
- c. Permintaan yaitu keinginan akan produk tertentu yang didukung oleh kemampuan dalam hal keuangan dan kemauan untuk membelinya. Keinginan akan menjadi suatu permintaan jika didukung oleh daya beli. Pada Bank Syari'ah, permintaan merupakan aneka produk yang disediakan oleh Bank Syari'ah
- d. Produk yaitu segala sesuatu yang dapat ditawarkan untuk memuaskan suatu kebutuhan dan keinginan. Produk yang ditawarkan dapat dibedakan menjadi tiga jenis yaitu barang fisik, jasa dan ide. Produk Bank Syari'ah yaitu berbagai jenis produk funding bahkan produk jasa yang dikembangkan Bank Syari'ah
- e. Nilai yaitu penafsiran nasabah atas semua keunggulan produk Bank Syari'ah untuk memuaskan kebutuhannya
- f. Biaya yaitu segala sesuatu yang disimbolkan dengan uang yang dikorbankan untuk memperoleh kepuasan akan kebutuhan
- g. Kepuasan yaitu seseorang yang merasa puas dimana terdapat perbandingan antara kesan yang dirasakannya dengan kinerja suatu produk dan ekspektasi harapannya

- b) *Ba'i Assalam*, jual beli ini nasabah sebagai pembeli dan pemesan memberikan uangnya di tempat akad sesuai dengan harga barang yang dipesan dan sifat barang telah disebutkan sebelumnya.
- c) *Ba'i Al Istishna*, bagian dari *Ba'i Assalam* akan tetapi *Ba'i Al Istishna* biasa dipakai dalam bidang perdagangan. Semua peraturan *Ba'i Al Istishna* mengacu pada *Ba'i Assalam* akan tetapi pembayaran dapat dibayarkan lebih dari satu kali (dapat diangsur).
- 2) Prinsip *Ijarah* (Sewa). Adanya kesepakatan untuk atas sewa dimana terjadi pemindahan hak pemakaian barang atau jasa dan tidak disertai dengan pemindahan kepemilikan. Pada kasus ini bank menyewakan sarana kepada nasabah dengan biaya yang telah ditetapkan sebelumnya.
- 3) Prinsip *Syirkah* (Bagi Hasil) terdapat dua macam, yaitu:
- a) Musyarakah merupakan produk bank syariah dimana ada dua orang atau lebih pihak yang saling bekerjasama untuk memperoleh aset (kekayaan) yang dimiliki bersama. Semua orang yang berkepentingan menyatukan sumber daya yang dimilikinya baik yang berwujud maupun yang tidak berwujud. Semua pihak memberikan kontribusi yang dimiliki yaitu berupa uang atau dana, barang, keterampilan (*skill*), ataupun aset-aset lainnya. Ketentuan atau aturan dalam musyarakah adalah pemilik modal berhak menentukan kebijakan usaha yang dijalankan pelaksana.

- b) Menyarankan teman atau kerabat untuk membeli produk yang ditawarkan karena nilai atau manfaat yang didapat setelah mengkonsumsi sebuah produk jasa.

B. Penelitian Terdahulu yang Relevan

Betty Rahayu (2017) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Nasabah Pada Pt. Bpr Artha Pamenang Cabang Jombang” dalam jurnal Trisula LP2M Undar Edisi 5 Volume 1 hal: 464-476. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui variabel apa sajakah yang mempunyai pengaruh pada kepuasan nasabah. Dalam penelitian ini variabel bebas yang digunakan adalah variabel Berwujud (*tangible*) (X1), Keandalan (*reliability*) (X2), Ketanggapan (*responsiviness*) (X3), Jaminan/ Kepastian (*assurance*) (X4), Empati (*Emphaty*) (X5) dan variabel Kepuasan Nasabah sebagai Y (variabel terikat). Dengan pendekatan kuantitatif deskriptif pada PT. BPR Artha Pamenang Cabang Jombang dengan variabel pengukuran skala likert dan pengumpulan data secara observasi, dokumentasi dan kuisioner dengan analisis data Liner Berganda. Didapat bahwa variabel mempunyai pengaruh pada kepuasan nasabah adalah (*tangible*) X1, Keandalan (*reliability*) X2, Ketanggapan (*responsiviness*) X3, Jaminan / Kepastian (*assurance*) X4, Empati (*Emphaty*) X5. Adanya pengaruh secara serempak (simultan) variabel bebas terhadap variabel kepuasan nasabah dapat diterima. Dari kelima variabel bebas yang memiliki pengaruh paling kuat dalam meningkatkan

kepuasan nasabah adalah jaminan, karena jaminan memiliki nilai t hitung yang paling tinggi.

Suratno dan Rahayu Triastity (2015) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan, Atribut Produk Islam, dan Nilai Nasabah terhadap Kepuasan Nasabah”, dalam jurnal Ekonomi dan Kewirausahaan Volume 15 Edisi khusus April hal: 151-158. Tujuan penelitian ini untuk menganalisis pengaruh kualitas layanan, atribut produk syariah dan nilai pelanggan terhadap kepuasan pelanggan dan menganalisis faktor-faktor yang dominan berpengaruh terhadap kepuasan pelanggan. Penelitian ini merupakan survei pada pelanggan KJKS Bina Insan Mandiri. Jenis data ini adalah data kualitatif dan data kuantitatif. Sumber data menggunakan data primer dan data sekunder. Sampel penelitian adalah 100 pelanggan dengan teknik sampling acak. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner, observasi dan dokumentasi. Analisis data menggunakan regresi linier berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas layanan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan pelanggan. Atribut produk Islam memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan pelanggan. Nilai pelanggan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan pelanggan. Atribut produk Islam adalah variabel dominan yang berpengaruh pada kepuasan pelanggan. Besarnya pengaruh kualitas layanan, atribut produk syariah dan nilai pelanggan sebesar 53,2 persen.

Rafidah (2014) dengan judul “Kualitas Pelayanan Islami pada Perbankan Syariah” dalam jurnal Nalar Fidh Volume 10 Nomor 2 hal: 113-

126. Penelitian ini merupakan penelitian literatur. Kesimpulan penelitian menunjukkan penting bagi Bank Syariah memperhatikan kualitas pelayanan (*Service Quality /Servqual*), yang terdiri atas 5 (lima) dimensi yaitu : *Assurance, Reliability, Tangible, Emphaty, dan Responsiveness*, yang kemudian dikembangkan menjadi 6 dimensi yang dikenal dengan Model CARTER dengan tambahan dimensi *compliance*. Kesemua dimensi ini sangat mempengaruhi nasabah untuk memilih atau memutuskan menggunakan jasa keuangan bank syariah karena melalui penerapan dimensi-dimensi ini dan kemudian dilakukan peningkatan-peningkatan dalam dimensi ini, maka akan tercapai kepuasan nasabah terhadap pelayanan di bank syariah yang tentunya akan meningkatkan loyalitas nasabah di bank syariah yang pada akhirnya akan meningkatkan kinerja keuangan bank syariah itu sendiri.

Siti Anifaturrohmah dan Nani Hanifah (2015) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan Sales Terhadap Kepuasan Konsumen dalam Perspektif Ekonomi Islam” dalam jurnal *Ekonomi dan Hukum Islam*, Volume 5 Nomor 2 hal: 190-212. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis seberapa besar pengaruh kualitas layanan penjualan terhadap kepuasan pelanggan menurut perspektif ekonomi Islam. Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah Convenience Sampling. Sampel dalam penelitian ini adalah 100 pelanggan UD.Cita Rasa Sempidi Denpasar dan kemudian dilakukan analisis terhadap data yang diperoleh dengan menggunakan analisis data kuantitatif dan kualitatif. Analisis kuantitatif meliputi: validitas, reliabilitas, analisis regresi berganda, pengujian hipotesis melalui uji t, analisis kualitatif

merupakan interpretasi dari data yang diperoleh dalam penelitian dan hasil pengolahan data yang telah dilakukan dengan memberikan deskripsi dan penjelasan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Kualitas layanan (X1) dan Sales Marketing (X2) memiliki efek positif pada kepuasan pelanggan.

Dita Septi Setiarini dan Sendhang Nurseto (2017) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan dan Nilai Nasabah terhadap Kepuasan Nasabah” dalam *Diponegoro Journal of Social and Politichal*: 1-10. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan dan nilai nasabah terhadap kepuasan nasabah pada nasabah produk tabungan Simpedes BRI Unit Tugu Semarang. Tipe penelitian yang digunakan bersifat explanatory research, metode pengumpulan data menggunakan wawancara, alat pengumpulan data menggunakan kuesioner dengan sampel 100 responden yaitu nasabah yang menabung pada produk tabungan Simpedes. Teknik pengambilan sampel dengan cara purposive sampling. Data dianalisa dengan menggunakan uji validitas, uji reliabilitas, koefisien determinasi, regresi linier sederhana, regresi linier berganda, uji T, dan uji F dengan bantuan program SPSS 16.0. Hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa secara parsial variabel-variabel tersebut berpengaruh signifikan terhadap kepuasan nasabah. Secara simultan, variabel kualitas pelayanan dan nilai nasabah berpengaruh terhadap kepuasan nasabah.

Rutmaira Sitinjak (2015) dengan judul “Analisis Pengaruh Atribut Produk Islami dan Kualitas Pelayanan terhadap Kepuasan Nasabah dan Loyalitas Nasabah pada PT Bank Negara Indonesia Syariah Pekanbaru dalam

jurnal *JOMFEKON* volume 2 nomor 2 hal: 1-15. Tujuan utama penelitian ini untuk menganalisis pengaruh atribut islamic product dan kualitas layanan terhadap kepuasan pelanggan dan loyalitas pelanggan pada PT. Bank Negara Indonesia Syariah (BNI Syariah) Pekanbaru. Populasi dalam penelitian ini adalah nasabah Bank Negara Indonesia Syariah (BNI Syariah) Pekanbaru, dengan 100 responden sebagai sampel yang dipilih menggunakan metode purposive sampling. Sementara itu, metode kuantitatif dan kualitatif menggunakan analisis jalur oleh SPSS versi 21.0. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, produk atribut Islami dan kualitas Layanan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Kepuasan Pelanggan. Produk atribut Islam dan kualitas layanan memiliki pengaruh positif dan tidak signifikan terhadap Loyalitas Pelanggan. Kepuasan Pelanggan memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap Loyalitas Pelanggan. Sementara itu, produk atribut Islam dan Kualitas Layanan memiliki pengaruh sedang terhadap Loyalitas Pelanggan dengan Kepuasan Pelanggan sebagai variabel moderasi. Peneliti menyarankan perusahaan untuk memperhatikan produk atribut Islami dan menjaga kualitas layanan yang diterima oleh Pelanggan untuk meningkatkan Kepuasan Pelanggan dan Loyalitas Pelanggan

Fitira Solahika Salma (2015) dengan judul “Pengaruh Kualitas Jasa Perspektif Islam terhadap Kepuasan dan Loyalitas Pelanggan Hotel Grand Kalimas di Surabaya” dalam jurnal *JESTT* volume 2 nomor 4 hal: 322-339. Penelitian ini bermaksud untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan perspektif Islam terhadap kepuasan dan loyalitas pelanggan Grand Hotel

Kalimas di Surabaya. Dalam mencapai tujuan, penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif khususnya dalam analisis jalur. Kuesioner digunakan dalam penelitian ini sebagai sumber data primer penelitian ini, selain itu pengambilan data dari penelitian ini diambil dari 30 responden. Sementara itu, metode pengumpulan data menggunakan probability sampling dengan pendekatan accidental sampling. Untuk hasil, penulis menemukan bahwa kualitas perspektif Islam memberikan pengaruh yang signifikan terhadap kepuasan pelanggan, tetapi tidak memberikan dampak yang signifikan terhadap loyalitas pelanggan. Namun, kepuasan pelanggan memberikan pengaruh yang signifikan terhadap loyalitas pelanggan, perspektif Islam kualitas layanan tidak langsung berpengaruh pada loyalitas pelanggan.

Rizky Pratama Putra (2014) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan Islami terhadap Kepuasan dan Loyalitas Nasabah Bank BRI Syariah Surabaya dalam jurnal *JESTT* volume 1 nomor 9 hal: 622-635. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas layanan Islami terhadap kepuasan pelanggan dan niat berpindah loyalitas yang dimoderasi oleh tingkat pengetahuan agama di dalam Nasabah BRISyariah Bank di Surabaya. Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan 96 pelanggan BRISyariah Surabaya. Karakteristik pelanggan yang digunakan adalah Muslim, terdaftar sebagai pelanggan pendanaan atau setoran setidaknya selama setahun. Teknik pengambilan sampel adalah purposive sampling. Penelitian ini menggunakan metode PLS (*Partial Least Square*). Hasil penelitian menunjukkan bahwa kualitas layanan Islam

memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan pelanggan. Hasil lain menunjukkan bahwa kepuasan pelanggan memiliki dampak signifikan terhadap loyalitas pelanggan dan kualitas layanan Islam memiliki pengaruh yang signifikan terhadap loyalitas pelanggan. Hasil ini sesuai dengan teori Othman dan Owen bahwa CARTER dapat digunakan untuk mengukur kualitas layanan pada Perbankan Syariah. Saran untuk BRISyariah Bank di Surabaya harus menjaga dan meningkatkan kualitas layanannya untuk meningkatkan kepuasan dan membentuk pelanggan yang setia. Untuk penelitian lebih lanjut, dapat dilakukan dengan menambahkan variabel lain yang mempengaruhi kepuasan dan loyalitas pelanggan.

Farah Diza et, al (2016) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan, Kualitas Produk dan Kepercayaan terhadap Kepuasan Konsumen” dalam jurnal *EMBA* volume 4 nomor 1 hal: 109-119. Tujuan penelitian untuk mengetahui pengaruh kualitas pelayanan, kualitas produk dan kepercayaan, baik secara simultan maupun parsial terhadap kepuasan konsumen. Objek penelitian adalah PT. FIFGROUP Cabang Manado. Populasi penelitian adalah konsumen pada tahun 2014 dan sampel penelitian sebanyak 100 responden. Alat analisis menggunakan analisis regresi berganda. Hasil penelitian menunjukkan kualitas pelayanan, kualitas produk dan kepercayaan memiliki pengaruh positif dan signifikan baik secara simultan maupun parsial terhadap kepuasan konsumen. Pihak manajemen sebaiknya memperhatikan harapan dan penilaian konsumen agar terciptanya kepuasan konsumen dalam menggunakan jasa perusahaan.

Anshoriyah Rohman (2017) dengan judul “Pengaruh Kualitas Pelayanan dalam Pembiayaan Murabahah terhadap Kepuasan Nasabah” dalam jurnal Ekonomi Syariah volume 2 nomor 1 hal: 27-36. penelitian ini bertujuan mengetahui faktor pelayanan apa yang mempengaruhi kepuasan nasabah, dan seberapa jauh factor pembiayaan murabahah terhadap kepuasan nasabah di Bank Muamalat Cabang Pembantu Sragen tahun 2013-2014. Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dengan jenis kuantitatif eksploratif. Dalam mengumpulkan data tentang Bank Muamalat Cabang Pembantu Sragen penulis menggunakan metode wawancara dan dokumentasi. Sedangkan untuk mendapatkan data- data tentang pengaruh pelayanan di pembiayaan Murabahah terhadap kepuasan nasabah penulis menggunakan metode angket dengan mengambil sampel sebanyak 23 orang dari keseluruhan nasabah murabahah 2013-2014 yang berjumlah 154 orang sebagai populasi. Pengujian tingkat Pengaruh Pelayanan di Pembiayaan Murabahah terhadap Kepuasan Nasabah dengan menggunakan teknik regresi linier berganda. Adapun hasil dari penelitian di Bank Muamalat Cabang Pembantu Sragen adalah Pelayanan pembiayaan Murabahah di Bank Muamalat Cabang Pembantu Sragen sesuai dengan syariat Islam dan adanya pengaruh pelayanan pembiayaan murabahah terhadap kepuasan nasabah di Bank Muamalat Cabang Pembantu Sragen.

- 2) Menentukan taraf signifikansi $\alpha = 0,05$ atau 5%
- 3) Menganalisis data penelitian yang telah diolah dengan kriteria pengujian, yaitu :
 - a) Jika nilai probabilitas \leq taraf signifikansi 0,05 maka H_0 ditolak dan H_a diterima berarti kualitas produk tabungan Faedah (X1), dan kualitas pelayanan dalam perspektif Islam (X2) secara simultan berpengaruh terhadap kepuasan nasabah (Y).
 - b) Jika nilai probabilitas \geq taraf signifikansi 0,05 maka H_0 diterima, dan H_a ditolak berarti kualitas produk tabungan Faedah (X1), dan kualitas pelayanan dalam perspektif Islam (X2) secara simultan tidak berpengaruh terhadap kepuasan nasabah (Y).

Kuswadi dalam Suratno dan Rahayu Triastity (2015) menyatakan bahwa konsumen akan merasa puas bila produk atau jasa yang digunakan ada jaminan keamanannya yang tidak membahayakan konsumen tersebut.

Selain itu hasil penelitian ini mendukung Rutmaira Sitinjak (2015) yang menyatakan bahwa atribut produk Islami berpengaruh positif dan signifikan terhadap kepuasan nasabah. Menurut Bakhtiar dalam Rutmaira Sitinjak (2015) menyatakan bahwa atribut produk merupakan titik tolak penilaian konsumen tentang terpenuhi atau tidaknya kepuasan dan loyalitas konsumen yang diharapkan dari suatu produk yang sebenarnya.

Semakin baik kualitas produk tabungan Faedah maka nasabah akan semakin puas. Dengan memperhatikan kualitas produk akan menjadi pertimbangan tersendiri bagi nasabah untuk menentukan pilihan dimana nasabah akan menyimpan uang mereka. Demikian pula yang dilakukan oleh Bank BRI Syariah Cabang Mojokerto yang memperhatikan kualitas dari produk yang ditawarkan seperti gratis biaya administrasi bulanan, gratis biaya Kartu ATM Bulanan dan masih banyak lagi.

B. Pengaruh Kualitas Pelayanan Dalam Perspektif Islam terhadap Kepuasan Nasabah

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa kualitas pelayanan dalam perspektif Islam berpengaruh signifikan terhadap kepuasan nasabah yang dibuktikan dengan nilai koefisien regresi sebesar 0,175 dengan arah positif dan signifikansi 0,035 lebih kecil dari 0,05.

- Kuncoro, M. 2013. *Metode Riset untuk Bisnis dan Ekonomi, Edisi 4*. Jakarta: Erlangga
- Lupiyoadi, R. 2016. *Manajemen Pemasaran Jasa Berbasis Kompetensi*. Jakarta: Salemba Empat
- Muhammad. 2011. *Manajemen Bank Syariah*. Yogyakarta: UPP STIM YKPN Yogyakarta
- Putra, R.P. 2014. Pengaruh Kualitas Pelayanan Islami Terhadap Kepuasan dan Loyalitas Nasabah Bank BRI Syariah Surabaya. *Jesit*. V10.1 No.9, hal: 622-635
- Rafidah. 2014. Kualitas Pelayanan Islami pada Perbankan Syariah. *Nalar Fiqih*. Vol. 10, No.2, hal: 113-126
- Rahayu, B. 2017. Pengaruh Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Nasabah Pada PT. BPR Artha Pamenang Cabang Jombang. *Jurnal Trisula*. Edisi 5, Vol.1., hal 464-476
- Rohman, A. 2017. Pengaruh Kualitas Pelayanan dalam Pembiayaan Murabahah Terhadap Kepuasan Nasabah. *Jurnal Ekonomi Syariah IQTISHODIA*. Vol.2, No.1, hal: 27-36
- Salma. 2015. Pengaruh Kualitas Jasa Perspektif Islam Terhadap Kepuasan dan Loyalitas Pelanggan Hotel Grand Kalimas di Surabaya. *Jesit*. Vol. 2, No.4, hal: 322-339
- Septiarini, D, S., dan Nurseto, S. 2017. Pengaruh Kualitas Pelayanan dan Nilai Nasabah Terhadap Kepuasan Nasabah (Studi Kasus pada Nasabah Produk Tabungan Simpedes BRI Unit Tugu Semarang). *Diponegoro Journal of Social and Politic*. Hal 1-10.
- Sitinjak, R. 2015. Analisis Pengaruh Atribut Produk Islami dan Kualitas Pelayanan Terhadap Kepuasan Nasabah dan Loyalitas Nasabah pada PT Bank Negara Indonesia Syariah Pekanbaru. *JOM Fekon*. Vol. 2, No. 2, hal: 1-15
- Sugiyono. 2017. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R & D*. Bandung: Alfabeta
- Sujarmeni, W. 2015. *SPSS Untuk Penelitian*. Yogyakarta: Pustaka Baru Press

